

PROTOKOLL



14. Sitzung | WS 17/18

Gremium	:	AStA
Termin	:	Mittwoch, 24.01.2018
Zeit	:	13 Uhr
Ort	:	AStA-Büro
Mitglieder gewählt	:	Fabian Suske, Phillip Fleig, Armin Saur, Matthias Müller, Helena Heppeler, Daniel Sommer, Benjamin Herzberger, Mirza Sahovic, Alexander Schweikert, Tim Sasdrich, Joana Bacher, Denise Marcella Alka, Sabrina Lange, Dennis Müller
Mitglieder Referenten	:	/
Sonstige Anwesende	:	Manuel
AnwärterInnen	:	/
Schriftführer/in	:	Daniel Sommer
Vorsitz	:	Armin Saur
Zahl der anw. Mitglieder	:	17
Sachverständige	:	Siegfried Fien (abwesend)
Abwesende Teilnehmer	:	Johannes Wollnik, Lukas Scheuerle, Bianca Flister, Luisa Geiger(Prax)

Tagesordnung:

1. Bestätigung altes Protokoll
 - Einstimmig bestätigt.
2. Erste-Hilfe Kurs (Helena)
 - Erste – Hilfe Kurs findet im kommenden Semester statt. Helena hat nachgefragt, braucht Teilnehmerzahl und festen Termin, Umfrage in Doodle. Kosten noch unbekannt.
3. Getränke – Situation (Fleig)
 - Fleig informiert, dass etwa 80 Flaschen von den AStA Getränken fehlen, und bittet, diese umgehend wieder zurück in den AStA zu bringen, da die Kästen leer sind. Armin informiert und bittet, dass die Getränkeliste bezahlt werden soll. Beahlt wird bei Armin. Fleig findet eine Abrechnung alle 3 Monate zu lange, daher sollte jeder immer pünktlich seine Rechnung bezahlen, dass immer Geld in der Kasse

ist, dass die Rechnungen vom Getränke Zirkelwagen bezahlt werden müssen und der aktuelle Kassenstand niedrig ist.

4. Letzte Sitzung – Neues Semester (alle)

-Alexander informiert, dass die Ersti – Party auf den 12.03 verlegt wird. Matthias informiert, dass am 10 April und 14 Mai Wahlinformationen sind. Bis dahin sind die Listen offen, sodass man sich eintragen kann. Die Wahl dieses Jahr ist am 15. Mai. Nähere Infos nächstes Semester. Aktuell Engpass im Social – Media Team, daher Kooperation mit Fakultät DM angedacht. Fleig macht Ersti – Taschen und informiert, dass es Probleme mit den neuen Taschen gibt, da Marketing sich etwas quer stellt aufgrund der Kosten. Sabrina informiert über mögliche Arbeiten, die in den Semesterferien durchgeführt werden könnten. Büro /Referatsraum / Cafete sowie Keller aufräumen. Referatsraum beherbergt noch eine weitere Kühltruhe, die für den TD noch stehen bleibt. Armin bittet einen Aufräum – Koordinator für den Referatsraum zu finden. Media – Case wird nächstes Semester eingebaut. Daniel kümmert sich um das Aufräumen des Referatsraums. Suske fragt nach Nachfolger für Studier – Bar Organisation an der Bar, Mirza und Alexander melden sich. Angemerkt wird, dass ein neuer Vorsitzender und ein neuer stellv. Vorsitzender gewählt werden muss. Daniel meldet sich zur Aufstellung als Stellvertreter. Termine und Kontaktdaten der Fakultäten sollen aktualisiert werden und sollen in den Kalender eingetragen werden sollen. Fleig informiert, dass das Wochenende 17./18. März für das Packen der Ersti – Taschen frei gehalten soll. Termine des kommenden Semesters sollen in den Kalender eingetragen werden.

5. Sonstiges

- AStA Imagefilm: Sandra hat angemerkt, dass man bis Freitag noch ein Projekt anmelden kann.

.- Alexander startet neues Referat: Tischkicker und braucht dafür noch einen kleinen Zuschuss von 50Euro für Zubehör. Einstimmig beschlossen.

-Manuel spricht Datensicherung für Server an. Server braucht externe Datensicherung. Manuel kümmert sich darum. Information: neuer Netzadmin /Admin benötigt. Matthias meldet sich zur primären Lösung.